



Communiqué de presse

MG électrifie le Festival of Speed de Goodwood

- **Trois premières mondiales pour MG Motor à Goodwood**
- **Des MG 100% électriques et performantes se déchaînent sur le célèbre « Hill climb »**
- **Cyberster, MG4 EV XPOWER et EX4 parmi les stars du paddock « First Glance »**

Goodwood, le 14 juillet 2023 - **MG effectue son grand retour au Festival of Speed de Goodwood aujourd'hui avec une démonstration de performance électrique sous haute tension. MG présente trois premières mondiales durant l'évènement : la attendue première apparition publique du roadster Cyberster, la toute nouvelle MG4 EV XPOWER et le concept MG EX4, conçue par très l'équipe de design londonienne de MG pour cette fête de l'automobile.**

Le roadster MG Cyberster et la MG4 EV XPOWER - toutes deux capable d'accélération fulgurantes - sont deux des attractions de la course de côte de Goodwood.

La MG4 XPOWER est la MG de série la plus puissante de l'histoire. Elle met à profit son architecture innovante à double moteur et distribue 435 ch et 600 Nm de couple aux quatre roues, pour s'élancer de la ligne de départ. Capable d'accélérer de 0 à 100 km/h en 3,8 secondes, la MG4 XPOWER partage l'affiche avec le MG Cyberster qui a donné un aperçu de sa vitesse sur la célèbre course de côte.

Le Duc de Richmond a également eu droit à une présentation spéciale du cabriolet spectaculaire par le designer britannique Carl Gotham, dont l'équipe londonienne a joué un rôle clé dans la création du premier roadster électrique du marché, tout en conservant le style intemporel des roadsters MG.

MG a également dévoilé une troisième voiture spectaculaire, le concept MG EX4, qui réimagine audacieusement la MG Metro 6R4, légende des rallyes des années 1980, mais qui, évoluant avec son temps, est désormais mue par le très performant groupe motopropulseur électrique de la MG4 XPOWER.

Conçue par le studio de design avancé de Londres, la MG EX4 arbore une livrée unique, spécialement dessinée pour Goodwood et le 40e anniversaire de la légendaire MG Metro 6R4.

Clément Lefèvre, Responsable relations presse et publiques MG Motor France :

"L'atmosphère du Festival of Speed de Goodwood est unique. C'est l'endroit idéal pour présenter cette nouvelle génération de sportives MG électriques séduisantes et dédiées au plaisir. C'est aussi le coup d'envoi de nos célébrations du centenaire de MG Motor, qui s'étendront jusqu'à la fin de l'année prochaine".



Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

clement.lefevre@mgmotor.fr

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, à la MG4 entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, près de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.